



Alle Teilnehmer der Karateabteilung beim 50ten Geburtstag ihrer Abteilung

## Ganseki gamae ...

... die unerschütterliche Haltung zum Ehrentag der Karateabteilung. Bei der Feier in der Murkenbachhalle sind die rund 270 Mitglieder und Gäste der SV Böblingen von den Vorführungen der kleinen und großen Karatekämpfer begeistert.

**D**ie Karateabteilung der SV Böblingen hat in der Murkenbachhalle ihr 50-jähriges Bestehen gefeiert. Rund 200 Vereinsmitglieder sowie Gäste waren von den Vorführungen der kleinen und großen Karateka begeistert. „Es war die richtige Entscheidung, zu feiern“, überbrachte Erster Bürgermeister Tobias Heizmann die Grüße und Glückwünsche samt Scheck für die Abteilungskasse von der Stadt. Ebenfalls nicht mit leeren Händen war SVB-Vereinsmanager Harald Link gekommen. 50 Jahre bedeuteten 500 Euro Zuschuss zum Fest.

### Mehrzahl der rund 200 Mitglieder sind Kinder und Jugendliche

Vom „jungen Jubiläum einer alten Abteilung“ sprach Tobias Heizmann. Das hatte seinen guten Grund, denn die überwältigende Mehrzahl der Abteilungsmitglieder sind Kinder und Jugendliche.



Trainer der SVB-Karateabteilung

Die zeigten von der Anfängergruppe über die Weiß- und Gelbgurt-Minis bis hin zu den unterschiedlichen Jugendgruppen mit viel Spaß und Engagement, was sie in den regelmäßigen Übungsstunden gelernt haben – manches sicher auch fürs ganze Leben und das nicht nur, um mit mulmigem Gefühl im Bauch nach einem Karatekurs nachts an dunklen Ecken mehr Selbstvertrauen zu entwickeln. So hat das Befolgen von Kommandos und der exakte Ablauf im Training oberste Priorität.

### Fabian Straub ist das Aushängeschild

Wie weit man es damit bringen kann, zeigten nicht nur die sportlichen Erfolge der vergangenen fünf Jahrzehnte, sondern auch ganz aktuell wieder Fabian Straub, amtierender deutscher Vizemeister und Mitglied der Nationalmannschaft, der im Programm selbstverständlich nicht fehlen durfte.

### Steckbrief

**Abteilung:**  
SVB Karate

**Gründungsjahr:** 1972  
**Mitgliederzahl:** 180  
(Stichtag 1.1.2021)

**Abteilungsleiter:**  
Andreas Stavrakakis

**Trainings- und Spielstätten:**  
Murkenbachhalle  
(Gymnastikraum 1 & 2)

**Sportliche Erfolge:**  
Wolfgang Danner  
(1977, 1. Platz Junior-Europameister Kumite)



Geschenkübergabe Handtuch



Unterstufen-Training

Doch nicht nur die Augen kamen fast drei Stunden lang auf ihre Kosten, es gab auch mächtig auf die Ohren. Fünf fast echte japanische Trommler bauten ihre überdimensionalen Klanggeräte auf und schwangen gekonnt die Taktstöcke, sodass es auch bis in den Hof der benachbarten Schulen kaum zu überhören war.

### Ehrung für die Abteilung und ihren Leiter

Im offiziellen Teil gab's gleich zwei hochkarätige Ehrungen vom Deutschen Karateverband, überreicht von Landesverbands-Geschäftsführer Hans Speidel. Die eine – Ehrenurkunde samt Ehrenplakette in Gold zusammen mit den „besten Wünschen für die nächsten 50 Jahre“ für die gesamte Karateabteilung der SV Böblingen. Die andere – Ehrenurkunde und Ehrenmedaille in Gold – ganz persönlich für den umtriebigen Abteilungsleiter Andreas Stavrakakis für dessen über 45-jährige ehrenamtliche Vereinstätigkeit für die fernöstliche Kampfkunst.

Rahmenprogramm:  
Japanische Trommler (Taiko)

„  
Die Karateabteilung kann nicht nur kämpfen, sondern auch feiern“

Dass er und seine Mitstreiter nicht nur perfekt Sport treiben können, sondern auch ebenso gut zu feiern verstehen, bewiesen sie im weiteren Verlauf bis in den späten Abend. Denn flugs tauschten alle Mitwirkenden ihre Karateanzüge und -gürtel gegen Straßenkleidung und Vereinsshirts. In der Murkenbach-Aula wartete schon ein Buffet, das schließlich auch den Geschmackssinn zusammen mit viel gelebter Geselligkeit aufs Beste verwöhnte.

